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ふらのフォーラム in 旭川 参加者アンケート集約 回収 26 名 

期日について ※参加することを前提としてお答えください。 

① 参加しやすい 24  ②一考を要する 2  ③その他 

・忙しい日程ですが、開催することに大きな意義がありますね。 

・夏の期間は、個人のスケジュールと重なる時期でもあるが、この時期がベストと思う。 

・期日が早く決まっていれば、頑張って合わせます。 

・この辺しかないでしょう。 

▶昨年の方が良かった。 

 

講演について ※感想、今後の講演テーマ等の要望をお聞かせください。 

・アメリカの教育事情を聞けて良かった。 

・現在の教育について学ぶことができました。 

・とても良かったです。もう少し時間を長くして、掘り下げたお話が聞きたかったです。 

・今の安倍政権の教育改革について、認識が深まりました。 

・良かった。２ 

・いい感じです。 

・民間資金の活用の問題点など、お話を聞いて初めて気づく部分が多く勉強になりました。 

・毎回、尾﨑先生の講演が聞ける貴重な機会としてとても感謝しています。 

・自分達がどう生きるか、どう考えて働くのか、良くわかる内容でした。 

◎尾﨑さんの講演については毎年本当に判りやすく参考となる。次年度以降もお願いしたい。 

・尾﨑先生の講演はいつもわかりやすく、今年も大変参考になるものでした。ありがとうございます。 

・市場型教育改革について、わかりやすく説明していただき勉強になりました。 

・安倍政権がすすめようとしている教育施策がわかりやすく講演されて良かった。 

・適時的な内容で良かったです。 

・継続して同じ講師の講演が聞けて良かった。 

・普段、なかなか直接聞くことのできない内容で、時間が短く感じた。 

◎来年度においてもグローバルな視点でのテーマを設定していただきたいと思います。 

◎大変良い講演を今年も聞けて良かったと思います。「里山資本主義」の話を今後「地域」とともに歩むため

に「公教育の学校（事務）」とつなげてどう展開されるのかを聞いてみたいと思っています。 

◎尾﨑先生の話、とても興味深く、全く知らなかったこと。これから起こりうる可能性を聞けて良かったです。と

ても勉強になりました。もう少し聞きたかったです。来年もぜひお願いします。 

・せまりくるネオリベ、その許しがたき手法など、あらたな厳しい状況についての認識ができました。時間が短

かった。 

▶なかなか難しい内容ですね。自分に理解能力がないだけですが・・・ 

 

シンポジウムについて ※感想、ご意見等をお聞かせください。 

・とても良かったです。立ち位置の事は常日頃感じているので。 

・お疲れ様です。事務職員の立ち位置…しっかり持ちたいですね。 

・示唆を頂けて良かったです。 

・たくさんのお話が聞けて良かったです。 

・これからの事務職員は何をどうしたいいかという根本的なことを考える良い機会となりました。 

・良かった。 
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・わかりやすく話してくれてよかった。 

・参考になりました。 

・学校事務職員として、生徒、地域、学校、市教委との関係を大事にしながら事務職員として求められているこ

とに応えられるように頑張らなければと改めて思いました。 

・経験豊かな方々のお話を聞けてとても勉強になりました。 

・自分の役割、パート？を持って関わる、良い言葉でした。みんながもう少しずつパートを拡げられたら良いで

すね。 

・名達さんの資料は、帰ってからゆっくり読みたいです。興味深いです。 

・尾﨑さんの進め方とベテランシンポジストの話が良かったです。もっと時間があればよかったです。 

・各世代の意見が聞けて良かった。 

・先輩事務職員の方のお話を聞くことができ、有意義でした。 

・あらためて考えさせられるヒント発言が多数あったかと思う。勉強になりました。 

・論点整理されたコーディネイトが良かったと思います。前に出て話をされた方々のお話も、各々の目線から

の課題へのアプローチの仕方と心の持ち方と対応などわかりました。若い方々が参考にしてもらえるといいで

すね。 

・尾﨑先生の司会（コーディネイト）、とても良かったです。また、若い方々にお話をどんどん聞いて欲しいです。

もっと、名達さん、小島さん、菅原さんの話が聞きたかったです。ちょっと時間が短かったです。ぜひ来年もお

願いします。若い方々へのエールもぜひお願いします。 

▶お疲れ様でした。時間はもう少し確保して、じっくりやった方が良いのでは 

▶もう少し時間があってもいいかな。 

▶もう少し若い人にもわかりやすい内容が良いのでは。 

 

学校間連携交流について ※今回は実行委員会を組織した石狩市・北見市・富良野市３連携会議交流会としました。 

② 良かった 24  ②一考を要する １  ③その他 

・３連携会議の現状を知る機会となり、良かったと思う。 

・他支部の状況はためになります。 

・良い発表でした。３市のみなさんありがとうございました。 

・司会、提言お疲れ様でした。 

・連携会議についてのあり方について、引き続き掘り下げてやってほしい。 

・私は、富良野で期限付き加配として学校に勤めていますが、北見市学校間連携会議の古間木さんのお話を

聞くことができて良かったです。とても刺激になりました。 

・各地域の学校間連携会議の現状を知ることができてとても勉強になりました。 

・作田さんお疲れ様でした。 

・交流できて良かった。少し難しかった。 

・他管内の状況を聞ける機会として大変有意義な機会を過ごせました。 

・加配の継続的取り組みについては、戦略的に進めるなど、互いの連携会議の意見交流、情報交換がされる

となお良いと思います。 

・いろいろと資料があり、良く知れて勉強になりました。ポスターセッションだともっと面白いかもしれません。あ

りがとうございました。 

・進行もよく充実な交流でした。もう少し時間がほしい。発表のみなさん、お忙しい中ありがとうございました。 

▶これこそ一堂に会して討論形式にした方が良いと思う。 

▶時間切れが残念。次年度に期待します。 

▶時間がもう少しほしかったです。３ 


